



Porsche Macan: der Sportwagen unter den SUVs

15/08/2017 „Porsche Asia Pacific“ präsentiert einen besonderen Zugang für die eigene Fahrzeugflotte: einen Macan Turbo mit Performance Paket – lackiert in den Farben von Porsche Motorsport. So betont das Unternehmen die sportlichen Ursprünge des SUVs.

Mit dem Performance Paket ist der Macan Turbo das Topmodell der Baureihe und begeistert durch weiter verbesserte Fahrleistungen, noch höhere Agilität und nochmals gesteigerte Emotionalität. Genau diese Eigenschaften möchte „Porsche Asia Pacific“ mit der Sonderlackierung in den Farben von Porsche Motorsport betonen.

Macan Turbo mit Performance Paket

„Wie jeder Porsche trägt auch der Macan die Gene eines echten Sportwagens in sich – schließlich liegen seine Ursprünge auf der Rennstrecke. Vor allem mit dem Performance Paket ist es ein Auto, das neue Grenzen auslotet und für ein beeindruckendes Fahrerlebnis sorgt, ob in der Stadt oder auf dem

Land“, sagt Martin Limpert, Managing Director von Porsche Asia Pacific. „Der Macan Turbo mit Performance Paket ist wahrlich größer als die Summe seiner Teile, und ich bin stolz darauf, was wir damit erreicht haben.“

Die Sonderlackierung ist eine einmalige Aktion und nur bei diesem Presseauto zu finden. Sie ist also nicht für Kunden erhältlich. Weitere Informationen zum Porsche Macan mit Performance Paket finden Sie hier.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-macan-turbo-performance-paket-motorsport-porsche-asia-pacific-suv-14043.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/9f8a1732-baac-4baa-b4b6-eb0375cddf18.zip>